

えんだより 8月号（2016）



本格的な夏がやってきました。熱中症の警報が出されているこの頃、子ども達は水遊びに興じています。未満児さんは『もう～そろそろプールから出ましよ～う！』の声にも知らんぷりで、お風呂・・・？それも露天風呂？につかっています。以上児さんは、叫び声を上げながら夏を満喫していますが、今年の夏は例年にもなく猛暑だといわれています。子どもはもちろん、大人達も充分に体調管理に気を配って過ごしていきましょう。

八月はお盆など様々な、日本の行事や夏休みに心踊ることでしょう。楽しい夏になりますように、健康に気をつけてお過ごしください。

『夏の夜のコンサート in・FUTABA』

暑い夏の夜に会場いっぱいに響き渡った精華サウンド！すばらしかったですね・・・・
あこがれのお姉さま達とのジョイントでは緊張しながらも、真剣なお顔で一生懸命頑張っていました。会場からは大きな拍手をもらい、子ども達の自信になったようです。『先生！どきどきしたけど気持ちよかったですよ！』と音楽の素晴らしさに心が触れた瞬間でした。次の日には地域の方々から、『楽しい時間を有難うございました。』とお礼の言葉を頂きました。精華のお姉さま達はコンクールの真最中にもかかわらず、思考を凝らして、舞台を創って下さいました。コンクールの健闘を祈りながら、又来年お出かけ下さいとお願い致しました。

先日、行政の方から保育園の利用についてのプリントが配布されました。今年度より年の途中で提出する就労証明などの書類がなくなりました。その分保育園の聞き取りなどが強化されます。入所にあたっての様々な変更があった場合は、保育園か、直接行政の方にご連絡下さい。又、家庭教育の重要性が問題になっている今、ご家庭で同じ空気を吸って過ごすことの大切さ、幼児期の子ども達との向き合い方、家庭での体験等、子ども達にとって親、家庭のすばらしさを今一度、子ども達に伝えて参りましょう。

今月の行事

8月 6・7日(土・日) お泊り保育

*年長は頑張ってお泊りしま～す！

8月 13・15(土・月) お盆保育

8月 19日(金) 避難訓練

8月 26日(金)
25木 お誕生会

8月 31日(水) 身体測定



下着を着て登園の子ども達が多くいます。お家ではランニング一枚で過ごしていることと思います。汗をいっぱいかいて、体が熱をもっています。なるべく薄着になれ、元気な体作りをこころがけましょう・・・

